

Seremis hacen urgente llamado a vacunarse y reciben “la dupla” contra la influenza y el covid-19

PREOCUPACIÓN. *La inmunización con la dosis bivalente alcanza sólo un 24.5% de cobertura tras cinco meses, mientras que la reciente campaña de vacunación con “la dupla” llega a un 11%.*

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Debido a la proximidad de la temporada invernal, el mayor ejercicio de libertades tras la pandemia y los bajos índices de la vacunación bivalente contra el covid-19; las autoridades regionales hicieron un urgente llamado a las personas pertenecientes a los grupos objetivos, a recibir la inmunización para estar protegidos antes de que comience la mayor circulación de virus respiratorios.

De esta manera, ayer en el edificio de la Delegación Presidencial, los seremis de todas las Carteras junto al delegado presidencial, José Montalva, decidieron dar el ejemplo y recibieron la vacunación contra la influenza y el covid-19 (una en cada brazo), como parte de la campaña “Vacúnate con la dupla” que puso en marcha recientemente el Ministerio de Salud a lo largo del país. “El llamado es a vacunarse con esta vacuna que nos protege por un año y nos ayuda a enfrentar estos virus que están siempre al acecho”, aseguró el delegado presidencial.

“LA DUPLA”

Incentivar la vacunación contra la influenza y el covid es lo que persigue la campaña de este año, con el fin de efectuar la inculación en un mismo día, pero en brazos distintos, lo que significa un ahorro de tiempo para las personas, considerando que tienen que ir solo una vez al vacunatorio para quedar listos con la protección contra ambas enfermedades.

En tal sentido el seremi de Salud, Andrés Cuyul Soto, precisó que “hemos visto un aumen-



FOTOS: SEREMI DE SALUD

EL DELEGADO PRESIDENCIAL Y LOS SEREMIS DE LAS DISTINTAS CARTERAS SE VACUNARON CON “LA DUPLA”.



EL SEREMI ANDRÉS CUYUL, LLAMÓ A PROTEGERSE PARA ESTE INVIERNO.

to de la vacunación en las últimas dos semanas y el llamado es a ponerse al día en la vacunación y sobre todo las personas que están dentro de los grupos objetivos”, recordando que los grupos priorizados pueden acceder a la vacuna en los cesfam y en los vacunatorios privados en convenio.

“Nosotros hemos empoderado a la red asistencial, es decir en cada hospital y cesfam hay un punto de vacunación. Lo que vamos a hacer ahora es la am-

pliación de horarios, es decir vacunación los días sábado y también en horarios exclusivos”, explicó Cuyul, quien dijo que también se está preparando la adquisición del “Seremi Móvil” que permitirá llegar con la vacuna a distintos territorios y comunas donde es más difícil acceder a la vacunación. “No obstante, también vamos a hacer operativos con grandes empresas y servicios públicos para poder acercar nosotros la vacunación a las empresas e instituciones”, añ-

dió.

Los grupos objetivos para ambas vacunas se pueden revisar en el sitio www.minsal.cl, ya que algunas personas cumplen con los criterios sólo para una de las dos vacunas. Sin embargo, cualquier duda sobre la vacuna que efectivamente corresponde por calendario, se puede verificar al momento de acudir al vacunatorio ya que está todo registrado en el sistema.

LAS CIFRAS

A diferencia de lo que ocurrió con las primeras dosis de la vacuna contra el covid-19, la adherencia de la población fue disminuyendo progresivamente.

A nivel regional, la cobertura con la anual bivalente sólo alcanza un 24.5% de la población priorizada, pese a que se trata de una estrategia impulsada hace ya cinco meses. A la vez, la vacunación con “la dupla” (influenza + covid), cuya campaña partió hace algunas semanas, alcanza a la fecha una cobertura del 11.5%. 